

平成30年12月定例会 一般質問通告要旨

順番 5

質問議員名	湯浅 佐太郎	
質問項目	質問要旨	要求答弁者
1 蔵春閣の設置について	<p>9月議会における質問に対する市長の答弁において、蔵春閣の設置検討委員会が決めた候補地が示されたことを知りました。</p> <p>その後、みらい創造課の所管である総務常任委員会において議会も積極的に議論をしていこうという事になり、会議をし、担当課から資料、議事録を頂き、候補地の4か所の現地視察も行いました。</p> <p>資料によると「蔵春閣の移築及び利活用に関する検討委員会」とあります。移築の議論はあったようですが、利活用に関する議論が全くされていないように思いました。</p> <p>新発田としてもこれからの大事な観光資源、宝物になる建造物であります。そこで伺います。</p> <p>(1) 検討委員会の役割とは何だったのか。何の為の検討委員会だったのか？</p> <p>(2) 資料、議事録にある設置後の有効利活用について議論されていないのはなぜなのか。</p> <p>(3) 設置場所と利活用をどのように決める考えなのか？</p>	市長
2 新発田市の公共体育施設の今後について	<p>新発田市の公共建造物の考え方については平成29年に公共施設等総合管理計画が示され、方針も検討課題もすでに出されている所ですが、市内の公共の体育施設で、室内にて活動できる施設の建設について伺います。</p> <p>今現在は五十公野公園体育施設や豊浦、真木山、加治川、紫雲寺においていくつかの施設でスポーツ少年団や地域の体育愛好者たちが曜日を決めたり年間予定を立てて使用している状況です。しかし、小中学校のスポーツ少年団や他の室内活動団体は雨天時に使用できる施設に限られて、なかなか使用できずにいるところでもあります。</p> <p>2020年の東京オリンピックにおいても、海外から練習施設を探していますし、実際県内にも施設を使用する所があると聞いております。</p> <p>そして有難いことに、旧松浦小学校体育館には室内練習場としてのフットサルができる施設にリフォームし始めております。</p> <p>今後の使用頻度や施設管理、使用料などは完成してからの議論としますが、今後子供たちの体育、スポーツ環境の改善と活性化の為の、新発田市内の体育施設、特に室内で練習できる施設の建設についての市長のお考えを伺います。</p> <p>(1) 五十公野公園付近において、室内でサッカー、野球等が練習できる施設を建設するお考えはないでしょうか？</p> <p>(2) 現在ある公共施設をスポーツ施設として再活用するお考えはないでしょうか？</p>	市長